



Sur le tapis rouge !



Mot de la directrice

Bienvenue sur le site de l'école des Bourdons-et-Courval à Neuville. L'école comprend deux écoles : des Bourdons et Courval où sont répartis 381 élèves du préscolaire 4 ans à la 6^e année.

Le milieu de vie a un impact déterminant dans le développement d'un enfant. C'est pourquoi nous favorisons une approche d'intervention bienveillante et renforçons positivement les comportements attendus. Les valeurs véhiculées sont le Sens des responsabilités, le Respect et le Sens de l'effort. Vous constaterez, en consultant le projet éducatif, les actions concertées qui sont déployées par les membres du personnel pour la réussite de tous les élèves. La qualité des services éducatifs, jumelée au dynamisme d'une équipe engagée, fait de notre école un milieu éducatif sain et harmonieux.

Je vous invite à naviguer sur le site de l'école et à prendre connaissance de l'information

Andrée-Anne Savard
Directrice